

Communiqué n°44

Appel de Mahmoud Salehi, le porte-parole du comité de défense de Réza Shahabi

Les travailleurs, les syndicats et les consciences éveillées,

Réza Shahabi , travailleur et membre du conseil du syndicat Vahed des chauffeurs de bus de Téhéran, dans une lettre intitulée « je suis seulement un exemple (parmi d'autres) de négligence médicale à l'égard de prisonniers » annonce sa grève de la faim pour protester contre le manque de soins médicaux et les insultes et l'humiliation dont il a été victime.

Emprisonné depuis trois ans pour son action en faveur des droits des travailleurs, Réza Shahabi a cessé de s'alimenter à deux reprises auparavant, pour dénoncer les conditions difficiles de la prison. Il faut noter que ses grèves de la faim ont causé beaucoup de dégâts sur sa santé.

Alors qu'il souffre de plusieurs problèmes de santé, depuis 17 décembre Réza a entamé une troisième grève de la faim.

Il a actuellement des sérieux problèmes de santé. Il souffre du mal au dos, au cou et il souffre également d'hypertension. Son état de santé est inquiétant.

Cette troisième grève de la faim met sérieusement sa vie en danger. Nous condamnons fermement les actes et les comportements du personnel pénitentiaire qui ont amené R.Shahabi à entamer une nouvelle grève de la faim.

Nous tenons le personnel pénitentiaire directement responsable pour tout dommage médical et physique causés sur Réza,

Le comité appelle à une action immédiate et il demande aux travailleurs et les syndicats de mener des actions pour exiger la libération immédiate et sans condition de R.Shahabi et les autres prisonniers politiques

Comité de défense de Réza Shahabi